

AHAC JURAMENTA NUEVOS MIEMBROS DEL COMITÉ DE CONTROL INTERNO INSTITUCIONAL (COCOIN)

Con la finalidad de fortalecer los procesos de control interno institucional, para alcanzar los objetivos de la entidad con ética, eficiencia, economía, cuidado del ambiente y transparencia, el director ejecutivo de la AHAC, Lic. Gerardo Rivera juramentó dos nuevos miembros del Comité de Control Interno Institucional (COCOIN) de esta institución.

El acto de juramentación se realizó en Tegucigalpa, el 15 de febrero del presente año, en el salón de Conferencias de la institución, y quedó conformado por la Lic. Ana Maricela López Cantón, como Secretaria de Actas, y Lic. Yvo Alexander Mass, Jefe de administración, con las funciones de contribuir al desarrollo integral del control interno, basado en la transparencia y la ética pública.

A criterio de la máxima autoridad (MAE); el propósito es fortalecer, y contribuir a la integración y funcionamiento de este órgano técnico, creando acciones de control preventivo, con el fin que la gestión de los recursos, bienes y operaciones que realiza la AHAC, se ejecuten de manera correcta eficientemente y en cumplimiento a la Ley de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción.

Dados en la ciudad de Tegucigalpa a los 19 días del mes de febrero del 2024.